
 FREIWILLIGE FEUERWEHR  
 

ASCHAU 
 

21. Ausschusssitzung, am 05.11.2014 um 20:00 Uhr im Zeughaus  
 

 
Es fehlt: Schroll Andreas; 

 
 

1.)  Begrüßung des Kdt. 
 
Das Protokoll hat jeder per E- Mail erhalten und wurde von jedem unterschrieben. 
Kdt. bedankt sich bei den Zeugwarten und den Helfern für den Fahrzeugputz. 
 

2.) Hydranten Beschilderung 
 

Die Hydranten werden von uns wieder gekennzeichnet. Jeder bleibt wie gehabt für seine 
Hydranten zuständig (freischaufeln).  

 
3.) Staudenfestsitzung  

 
40 Jahre Staudenfest werden 2016 gefeiert. 
Bezüglich Schnapsbude wird ein Angebot vom Kdt.Stv beim Zeltverleih eingeholt. 
Auszahlung pro Verein beträgt € 14.000.- Kassa Stand Staudenfestkonto € 1.800.- 
Im nächsten Jahr werden wieder Vorverkaufskarten verkauft. 

 
4.) Winterübung 

 
Es wird im November eine Übung geben. Kdt sagt, dass wir abwarten bezüglich 
Temperaturen. Wenn dies nicht möglich ist wird diese Übung auf Jänner 2015 verschoben. 
 Kdt. bitte alle Übungsvorbereiter, dass auch nach den Übungen wieder alles 
zusammengeräumt wird. 
 

5.) Veranstaltungen anderer Vereine im Zeughaus 
 

Termin 22.11 Bergrettung, 11.12 Pfarrgemeinderat, 17.12 VS Aschau 
Es wird beschlossen, dass alle unsern Raum verwenden können. 
 

6.) Termine 
 

07.12 Weihnachtsfeier im Zeughaus 20.00 Uhr 
Es wird angedacht im Winter einen „ Feurwehr-Stammtisch“ abzuhalten. 
 



7.) Schulungen im Winter 2015 
 

Es werden folgende Schulungen durchgeführt: 
Wärmebildkamera, ATS, Funk, GK- Schulung, Erste Hilfe; 
 

8.) Angelobungen- Beförderungen und Ehrungen 
 

Angelobt werden: Hanser Leonhard, Northoff Kilian, Krimbacher Hannes und Hochkogler 
Maximilian; 
Befördert zum OFM wird Hacksteiner Markus; 
Geehrt für 25 Jahre werden Müller Thomas und Josef Gutensohn 
Geehrt für 40 Jahre werden Schroll Kasper, Schroll Martin und Schroll Peter 
Geehrt für 50 Jahre wird Papp Paul  

 
9.) Allfälliges  

 
Kdt. berichtet, dass der Gemeinde Vorstand es für gut empfunden hat für die Feuerwehr 
Aschau ein neues TLF anzukaufen (Geheimhaltung bis der Gemeinderat es beschlossen 
hat!). 
 
Schroll Christian spricht den Ausflug im nächsten Jahr an. Er wird sich bezüglich der 
Unterkunft umhören. (Bad Aussee). 
 
Madeleine sagt, dass Simon Bacher und Roland Wörgötter Interesse für die Jugend hätten. 
Es wird beschlossen, dass wir sie in die Jugend aufnehmen. 
 
Kdt. Stv spricht an, ob man das Zelt eventuell aus dem LFB herauszunehmen. Es wird 
beschlossen, dass es im LFB bleibt. 
Außerdem berichtet, dass die Wand an der Nordseite im Frühjahr verputzt wird. 
Für die Tore, Schlauchaufzug usw. gibt die Gemeinde eine Firma in Auftrag und diese wird 
diese Sachen überprüfen.  
 
Paul Astl sagt, dass vor dem Tor Nr.1 ein Riss im Asphalt ist.  
Die Gemeinde muss sich im Frühjahr darum kümmern. 
 
Nöckler Josef spricht die Schneeräumung an. Pletzer Johann sagt, dass er nach besten 
Wissen und Gewissen die Schnee Räumung durchführen wird. Der Schnee auf dem 
Parkplatz heroben wird ebenfalls verliefert und nicht über die Mauer geschoben. 
 
 
 
Ende : 21:50 Uhr      Nächste Sitzung 02.12.2014 19.00 Uhr 

 
 
 
 

 
 


